



Renovado la mitad del Consejo Social de la Universidad de Salamanca

Repiten 14 de los 26 miembros del órgano de gobierno de la institución académica

R.D.L. | SALAMANCA

La Consejería de Educación de Castilla y León publicó ayer en el Boletín Oficial de la Comunidad el cese y nombramiento de los miembros del Consejo Social de la Universidad de Salamanca. Catorce de los vocales repetirán en el cargo, mientras que otros doce entrarán en el órgano de gobierno de la institución académica que representa a la sociedad salmantina.

Renuevan en el cargo a propuesta de las organizaciones empresariales de Castilla y León Jacinto Rodríguez Temprano, Diego Díaz García y Juan Saborido Lecaroz; por parte de las centrales sindicales, José Luis Hernández Rivas y María Rosa Hernández Rubio; por parte de la Consejería de Economía y Hacienda, Inmaculada García Bellido; designados a propuesta de la Consejería de Educación, Pedro Díaz Mesonero y Leopoldo Sánchez Gil;

por las Cortes, María Eugenia Bueno, Manuel Bruno Nevado y Cipriano González Julián; y elegidos por el Consejo de Gobierno de la Universidad, Ricardo López Fernández, Pablo Ramos Hernández y Juan González Julián.

En cuanto a los nuevos miembros, entrarán propuestos por los empresarios, Juan Antonio Mendo Cascón, tesorero del comité ejecutivo de Confaes que preside el "delfín" de Juan Antonio Martín Mesonero, Juan Manuel Gómez Sánchez, así como Buenaventura Montero Martín y Ángel Hernández Mata. También tomarán posesión de su cargo el próximo viernes M^a Teresa Ortega Vázquez, Ana Isabel Martín Díaz, Natividad Ortiz Alvear, Jesús Barrio Andrés, Raquel Rodríguez Sánchez, Antonio Colinas Lobato, Juan Pérez Tabernero, Alaín Saldaña García e Ignacio Burgos Pérez.